



C5+O.N.E. (Opening Networks through English)

**Funded by: The Bureau of South and
Central Asian Affairs of the U.S.
Department of State**

OVERVIEW

The C5+O.N.E. program (Opening Networks through English) is a regional English language training initiative that targets early- to mid-career leaders from the public, private, and civil society sectors in Kazakhstan, the Kyrgyz Republic, Tajikistan, Turkmenistan, and Uzbekistan. The current program cycle is centered on “*English for the Economy*,” engaging participants working across a broad range of economic sectors. The program is specifically tailored to enhance the English language skills of professionals in these fields and strengthen their capacity for regional and international engagement. Through this initiative, we are not just teaching a language; we are building bridges that connect nations and open doors to greater collaboration and shared prosperity.

GOALS

The main objective of the C5+O.N.E. program is to build a network of young professionals across Central Asia who possess strong English language skills and are working in business, government, non-profit, and media sectors across various areas of the economy. The program focuses on improving spoken English to help participants succeed in professional settings and engage effectively with regional and international

partners. C5+O.N.E. aims to strengthen regional connectivity by fostering a cohesive network of English-speaking professionals and creating meaningful links between emerging leaders in Central Asia and their American peers. By enhancing participants' communication skills, the program helps open doors to enhanced regional connectivity and stronger partnerships.

PROGRAM IMPLEMENTATION

C5+O.N.E. is administered by the American Councils for International Education, which provides a standardized English language curriculum throughout the region. Each participant will receive three semesters of language programming for a total of 180 hours, including 160 hours of classic in-person English language instruction and 20 hours of supplemental programming, with an emphasis on speaking skills. We recognize the importance of effective oral communication, and our curriculum is strategically designed to enhance participants' speaking abilities. It is also focused on developing listening, reading, and writing skills relevant to various sectors of the economy, so that participants can better engage in international dialogs and collaborations.

ADDITIONAL NETWORKING OPPORTUNITIES

In addition to language classes, C5+O.N.E. offers a series of national and regional workshops and conferences. These activities provide a platform for participants to expand their professional networks, strengthen regional connections and gain access to new information and opportunities. The events also

facilitate exchanges between participants and leaders from different sectors and encourage collaboration and sharing of best practices.

CONTACTS

Yuliya

Beloslyudtseva,

Program Director:

ybeloslyudtseva@americancouncils.org

Aidana Abdykulova,

Kazakhstan Program

Officer:

aabdykulova@americancouncils.org

Denize Usupova,

Kyrgyzstan Program

Officer:

dusupova@americancouncils.org

Kasym Saidov, Tajikistan

Program Officer:

ksaidov@americancouncils.org

Inna Nikbahtshoyeva, Turkmenistan

Program Officer:

c5oneofficer@americancouncilstm.org

Rushana Koshbakhteeva, Uzbekistan

Program Officer:

rkoshbakhteeva@americancouncils.org



C5+O.N.E. (Opening Networks through English)

Maliýeleşdirilýär: ABŞ-nyň Döwlet departamentiniň Günorta we Merkezi Aziýa boýunça Býurosy tarapyndan

BEÝAN

C5+O.N.E. maksatnamasy – bu Gazagystanda, Gyrgyzystanda, Täjigistanda, Türkmenistanda we Özbegistanda hökümetde, hususy sektorlarda we raýat jemgyýetlerinde zähmet çekýän başlangyç we orta derejeli hünärmenlere iňlis dili okatmakda sebit başlangyjydyr. Maksatnama energetika, daşky gurşaw we ykdysadyýet ýaly wajyp pudaklarda işleýän hünärmenlere ýörite ugrukdyrylandyr we olaryň sebit we dünýä derejesinde aragatnaşyklary üçin mümkinçiliklerini ýokarlandyrmaga gönükdirilendir. Bu başlangyjyň kömegi bilen biz diňe bir dil bilimini bermän, eýsem ýurtlary birleşdirýän we has baglanyşykly we hyzmatdaş geljege ýol açýan köprüler gurýarys.

MAKSATLARY

C5 + O.N.E maksatnamanyň esasy maksady - sebit we halkara hyzmatdaşlar bilen aragatnaşyk saklamak üçin ýeterlik derejede iňlis dilini bilýän ykdysadyýet, energiýa we daşky gurşawy goramak pudagynda işleýän Merkezi Aziýadan hünärmenler toparyny ösdürmek. Maksatnama, gatnaşyjylara iş durmuşynda üstünlik gazanmak üçin zerur başarnyklary bermek üçin gepleşik iňlis dilini kämilleşdirmegi maksat edinýär. C5 + O.N.E. iňlis dilinde gürleýän hünärmenleriň bitewi ulgamyny döretmäge we sebitde täze liderler bilen amerikan kärdeşleriniň arasyndaky baglanyşygy ýeňilleşdirmäge çalyşýar. Adamlara iňlis dilini öwretmek bilen, maksatnama sebit gatnaşyklaryny berkitmek we güýçli hyzmatdaşlygy ýola goýmak üçin gapy açýar.

MAKSATNAMANYŇ ÝERINE ÝETIRILIŞI

C5 + O.N.E. maksatnamasy sebitde iňlis diliniň standartlaşdyrylan okuw meýilnamasyny hödürleýän Halkara bilim boýunça Amerikan Geňeşleri tarapyndan dolandyrylýar. Her gatnaşyjy umumy okuw 180 sagat bolan üç semestrlik dil taýýartygyny geçýär, şolardan 160 sagady adaty ýüzbe-ýüz sapaklara we 20 sagady gürlemek endiklerini ýokarlandyrmak üçin goşmaça çäreler bagyşlanar. Biz netijeli dilden aragatnaşyk etmegiň möhümdigini kabul edýäris we okuw meýilnamamyz gatnaşyjylaryň gürlemek endiklerini ýokarlandyrmak üçin strategiki taýdan düzüldi. Şeýle hem, okuw meýilnamamyz gatnaşyjylar halkara gepleşiklere we hyzmatdaşlyga has netijeli gatnaşyp biler ýaly, energiýa, daşky gurşaw we ykdysadyýet ugurlaryna degişli diňlemek, okamak we ýazmak endiklerini ösdürmegi maksat edinýär.

GOŞMAÇA MÜMKINÇILIKLERI

Dil kurslaryndan başga-da, C5 + O.N.E. maksatnamasy milli we sebitleýin seminarlaryň we konferensiýalaryň tapgyryny hödürleýär. Bu çäreler gatnaşyjylara hünär ulgamlaryny giňeltmek, sebit aragatnaşygyny berkitmek we täze maglumatlara we mümkinçiliklere eleýeterli etmek üçin platforma üpjün edýär. Şeýle hem, çäreler gatnaşyjylaryň we dürli pudaklardan gelen ýolbaşçylaryň arasynda tejribe alyşmaga ýardam berýär, hyzmatdaşlygy we öňdebaryjy tejribäni paýlaşmaga höweslendirýär.

HABARLAŞMAK ÜÇIN

Ýuliýa Beloslýudsewa, maksatnamanyň direktory: ybeloslyudtseva@americancouncils.org

Aidana Abdykulowa, Gazagystan boýunça maksatnamanyň işgäri: aabdykulova@americancouncils.org

Deniz Usupowa, Gyrgyzystan boýunça maksatnamanyň işgäri: dusupova@americancouncils.org

Kasym Saidov, Täjigistan boýunça maksatnamanyň işgäri: ksaidov@americancouncils.org

Inna Nikbahtşoýewa, Türkmenistan boýunça maksatnamanyň işgäri: inikbahtshoyeva@americancouncils.org

Ruşana Koşbakhteewa, Özbegistan boýunça maksatnamanyň işgäri: rkoshbakhteewa@americancouncils.org



C5+O.N.E. (Opening Networks through English)

Спонсируется Бюро по делам Южной и Центральной Азии
Государственного департамента США

ОБЩАЯ ИНФОРМАЦИЯ

Программа C5+O.N.E. (Opening Networks through English) – это региональная инициатива по обучению английскому языку, направленная на лидеров начального и среднего звена из государственного, частного и гражданского секторов Казахстана, Кыргызской Республики, Таджикистана, Туркменистана и Узбекистана. В то время как предыдущие этапы программы были посвящены таким темам, как энергетика и окружающая среда, то текущий этап сосредоточен на направлении «Английский язык для экономики», объединяя профессионалов, работающих в самых разных сферах экономики. Программа специально разработана для повышения уровня английского языка у специалистов в этих областях и укрепления их потенциала для участия в региональном и международном сотрудничестве. В рамках этой программы мы не ограничиваемся изучением языка, мы выстраиваем отношения между странами и открываем двери к более тесному взаимодействию и общему процветанию.

ЦЕЛИ

Основной целью программы C5+O.N.E. является формирование сети молодых лидеров из Центральной Азии, работающих в государственном, бизнес-, некоммерческом и медиа-секторах в различных сферах экономики и владеющих английским языком на уровне, достаточном для взаимодействия с региональными и международными партнёрами. Программа направлена на совершенствование разговорного английского языка, чтобы участники приобрели навыки, необходимые для успешной коммуникации в профессиональной среде. C5+O.N.E. способствует укреплению региональной интеграции, формируя сообщество англоговорящих специалистов и создавая устойчивые связи между новыми лидерами Центральной Азии и их американскими коллегами. Повышая уровень владения английским языком, программа открывает доступ к новым возможностям для регионального сотрудничества и укрепления партнёрских отношений.

РЕАЛИЗАЦИЯ ПРОГРАММЫ

Программа C5+O.N.E. реализуется Американскими Советами по Международному Образованию, которые предоставляют стандартизированную программу обучения английскому языку во всех странах региона. Каждый участник проходит три семестра обучения, всего 180 часов, из которых 160 часов – это классические очные занятия по английскому языку, а 20 часов отведено на дополнительные мероприятия, направленные на развитие устной речи. Мы признаём важность эффективного устного общения, и наша учебная программа стратегически разработана для того, чтобы усовершенствовать разговорные навыки участников. Программа также направлена на развитие навыков аудирования, чтения и письма, применимых к различным секторам экономики, чтобы участники могли более эффективно участвовать в международных диалогах и сотрудничестве.

ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЕ ВОЗМОЖНОСТИ ДЛЯ СОТРУДНИЧЕСТВА

В дополнение к занятиям по английскому языку программа C5+O.N.E. организует серию национальных и региональных семинаров и конференций. Эти мероприятия предоставляют участникам платформу для расширения профессиональных связей, укрепления регионального взаимодействия и получения доступа к новой информации и возможностям. Мероприятия также способствуют обмену опытом между участниками и экспертами из различных секторов, поощряя сотрудничество и обмен передовым опытом.

КОНТАКТНАЯ ИНФОРМАЦИЯ

Юлия Белослудцева, директор программы: ybeloslyudtseva@americancouncils.org

Айдана Абдыкулова, координатор программы в Казахстане: aabdykulova@americancouncils.org

Дениз Усупова, координатор программы в Кыргызской Республике: dusupova@americancouncils.org

Касым Саидов, координатор программы в Таджикистане: ksaidov@americancouncils.org

Инна Никбахтшоева, координатор программы в Туркменистане: c5oneofficer@americancouncilstm.org

Рушана Кошбахтеева, координатор программы в Узбекистане: rkoshbakhteeva@americancouncils.org